

2016 – das Unterland in Bildern



Foto: Daniel Jaggi

Grosse Feier für Nicola Spirig

Herzlich wurde Nicola Spirig nach ihrem Silbermedaillengewinn im Triathlon an den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro empfangen. Rund 1500 Einwohner von Bachenbülach feierten die Rückkehr der Triathletin und jubelten ihr zu. Auch Gemeinderat Michael Biber und Regierungspräsident Mario Fehr begrüssten die Medaillengewinnerin.



Foto: Thierry Haecy

Mehr Flüchtlinge im Unterland

Im Januar wurden 30 neue Asylbewerber in einer Zivilschutzanlage in Kloten untergebracht. Dabei handelte es sich um junge Männer aus Eritrea und Afghanistan. Rund zwei Monate verbrachten sie im «Dorfnest», bevor sie im Mai in die Klotener Containersiedlung umgesiedelt wurden.



Foto: zvg.

Neuer Rektor

Roland Lüthi wurde im April vom Regierungsrat zum neuen Rektor der Kantonsschule Bülach ernannt. «Ich freue mich auf die neue Aufgabe», sagte Lüthi nach der Wahl. Im August trat der 51-Jährige die Nachfolge von Jakob Hauser an.



Foto: Daniel Jaggi

Frostschäden

Im Mai sorgte eine Frostnacht für Unmut bei den Unterländer Landwirten. Temperaturen von bis zu minus 7 Grad wurden gemessen. Vor allem Rebstöcke und Obstbäume litten. Dies führte zu grossen Ernteaussfällen.



Foto: Freiwillige Feuerwehr Lottstetten

Fall Bornhauser hielt das Unterland in Atem

Ein aussergewöhnlicher Kriminalfall sorgte im Mai in Rafz für Aufsehen. Gino Bornhauser, 67, wurde getötet. Trotz grossen Suchaktionen der Polizei ist die Leiche des Eglisauers bis heute unauffindbar.



Foto: Jennifer Furer

Zürich Open Air ein voller Erfolg

In Rümlang ging es laut zu und her. Das Zürich Open Air lockte im August wieder viele Festival-Begeisterte auf die grosse Wiese direkt neben dem Flughafen Zürich. Das Publikum wurde mit einem grossartigen Line-up belohnt. Musikalische Grössen wie The Chemical Brothers, Massive Attack, Foals und Die Antwoord heizten den Besuchern so richtig ein. Sicher ist: Es war ein eindrücklicher Abschluss des Festivalsommers.



Foto: zvg.

Kultur am Ende

Im Oktober teilte das Laxdal-Theater in Kaiserstuhl AG mit, Ende Jahr zu schliessen. Grund: Das Steuerabkommen mit den USA.



Foto: mas.

Tötungsdelikt

Ein Beziehungs drama erschütterte Ende Januar die Gemeinde Weiach. Nach einem heftigen Streit schoss ein 51-jähriger Mann auf seine Ex-Freundin und verletzte sie dabei schwer. Danach richtete er die Waffe gegen sich selbst und beging Selbstmord.



Foto: Werner Schärer

Roman Bickel betritt die ganz grosse Bühne

Am Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest, das im August in Estavayer stattfand, war mit Roman Bickel auch ein Vertreter aus dem Zürcher Unterland dabei. Der 18-Jährige zeigte eine sehr starke Leistung und schaffte es bis in den sechsten Gang. «Es war ein sehr spezielles Gefühl», schwärmte er nach seinem Exploit.